

Finalizan las obras en el casco antiguo

Las obras de remodelación y mejora del Raval, incluidas en el Plan de Mejora del Barrio Antiguo de Parets del Vallès, empezarán a finales de septiembre o primeros de octubre. Esta actuación es la última de las fases del proyecto de remodelación integral del entorno del casco antiguo, que se inició con la mejora de la calle de Sant Antoni, y de la cual también se ha ejecutado la mejora de la plaza de la Vila, de las calles Major y Barcelona y de las escaleras situadas junto al templo parroquial de Sant Esteve.

La obra fue adjudicada el pasado jueves, 6 de septiembre en Junta de Gobierno, por un importe de 193.264 euros -un 22'6% menos de los previsto- a la empresa Construccions Jordi Riera SL. La actuación está cofinanciada por el Pla Únic d'Obres i Serveis (PUOSC) promovido por la Generalitat.

La actuación urbanística consistirá en la remodelación de la calle Raval, en el tramo comprendido entre las calles Sant Antoni y Racó, con nueva pavimentación, arreglo del alcantarillado, alumbrado y dotación de mobiliario urbano. Este



espacio se convertirá en un espacio de movilidad mixta, con prioridad invertida, es decir, que prioriza los espacios peatonales antes del tráfico de vehículos.

Esta actuación, según han señalado desde el Ayuntamiento, se enmarca también dentro de las acciones incluidas en el plan de dinamización comercial del

vallès

Ayuntamiento. El objetivo es que la remodelación del espacio permita potenciar la actividad comercial, así como la relación entre los vecinos. Por otra parte, las escaleras de acceso a la calle de la Fàbrica también serán remodeladas. Antes del inicio de las obras, durante este mes de agosto, se llevó a cabo el reasfaltado de la calle Verge de Montserrat, con el fin de que una vez finalice la actuación, todo el firme de la calle esté totalmente arreglado.

El proyecto de mejora de este espacio recoge las aportaciones y sugerencias de los vecinos de la zona, así como de los comerciantes de la calle Raval, que participaron el pasado mes de mayo en una sesión informativa y participativa en que se dio a conocer el conjunto de la actuación. La empresa concesionaria se ha comprometido a reducir las molestias que puedan ocasionar las obras tanto a los vecinos como a los comerciantes. La previsión es que las obras estén ejecutadas en un periodo de 3 ó 4 meses.

El Ayuntamiento de Martorelles explica a sus vecinos en qué se gasta, euro a euro, el dinero destinado a la Festa Major

Las cuentas (de la Festa Major) claras

Los ayuntamientos del Vallès Oriental empiezan a hacer un esfuerzo claro para explicar a sus vecinos en qué y cómo se gasta el dinero de sus impuestos. Especialmente en cuestiones como el presupuesto destinado a fiestas, en que existen voces que consideran que es lo primero en que hay que recortar cuando menguan los recursos.

Es el caso del Ayuntamiento de Martorelles. Este municipio, encabezado por el independiente **Romuald Velasco**, ha hecho público no sólo el coste total de la fiesta sino que ha detallado, partida a partida, todos los gastos que ha conllevado la organización de hasta 46 actividades a lo largo de cinco días. Es más, para demostrar que este año se han esforzado para organizar el máximo de actividades para todos los públicos - desde bailes hasta espectáculos infantiles - han establecido una comparativa con los presupuestos de las fiestas de los últimos cinco años.

El resultado es que el presupuesto para la Festa Major 2012, un total de 49.220 euros, es menos de la mitad de lo presupuestado en 2008, 113.800 euros. Cabe señalar que desde 2008, el presupuesto no ha hecho más que bajar año



tras año. En 2009 los martollerenses gastaron 94.100 euros en fiesta y en 2010 se redujeron hasta los 64.958 euros. El año pasado la fiesta costó 55.080 euros.

Los 49.220 euros de este año, de hecho, son el presupuesto más bajo de los últimos 20 años. Hay que retrotraerse

RETROCESO

Los 49.220 euros de este año sitúan el presupuesto de la Festa Major 2012 a niveles de 1991

hasta 1991 para encontrar un presupuesto inferior: 8 millones de pesetas (48.000 euros).

El gasto de la Festa Major que ha tenido lugar entre los días 7 y 11, se concentrará básicamente en el apartado de espectáculos y orquestas que han actuado en el entoldado. En este apartado se han gastado 29.886 euros a los que habría que añadir otros 17.151 euros destinados a infraestructuras. De todas las actuaciones la más cara fue la de la Orquesta Selvatana (13.340 euros) y la más barata la del grupo Nonno Emperatriz (363 euros).

Otros gastos destacados son los espectáculos para niños (5.360 euros) y los espectáculos para jóvenes (5.989 euros). Una de las apuestas de la edición que menor gasto han supuesto son los conciertos para los vermouths DO Alella (1.210 euros).

El total del gasto supera los 49.200 euros presupuestados, pero esto se entiende porque la Festa Major del 2012 también ha sido capaz de generar algunos ingresos que han asegurado su viabilidad.

Así el Ayuntamiento contaba con una aportación de 3000 euros de la Diputación para pagar los espectáculos infantiles y se han recaudado casi 18.000 euros, gracias a la venta de entradas (4.500) y patrocinios (13.340).

A los vecinos de Martorelles, la Fiesta, según entiende el Ayuntamiento no les ha salido cara: ni más ni menos que 9'94 euros por barba. Hace cuatro años les costaba 30.